

24Jam

Rutan Balikpapan Ikuti Rapat Virtual Peningkatan Kewaspadaan Malam Tahun Baru 2024

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.24JAM.CO.ID

Jan 1, 2024 - 00:47



Balikpapan - Rutan Balikpapan Ikuti rapat virtual dalam rangka Peningkatan Kewaspadaan Malam Tahun Baru 2024 Kepada seluruh Petugas Pemasarakatan di Lapas, Rutan dan Rupbasan pada Jajaran Kanwil Kemenkumham Kaltim. Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Rutan Balikpapan, Pejabat Struktural, TNI - POLRI, dan Jajaran Pengamanan Rutan Balikpapan.

Kegiatan yang bertempat di Rutan Kelas IIA Samarinda tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kaltim (Gun Gun Gunawan) didampingi Kepala Divisi Pemasarakatan (Heri Azhari) dan Kepala

Bidang Pelayanan Tahanan, Kesehatan, Rehabilitasi, Pengelolaan Benda Sitaan, Barang Rampasan Negara dan Keamanan (Arimin). Giat tersebut dilaksanakan untuk memastikan stabilitas keamanan dan ketertiban pada Malam Tahun Baru 2024.

Dalam arahnya, Kakanwil menginstruksikan beberapa poin penting terkait persiapan pengamanan menjelang Nataru, yakni menjaga situasi kamtib di masing-masing UPT, membangun sinergi secara internal dalam memperkuat jajaran masing-masing.,

“Jaga marwah Institusi kita, kita harus bekerjasama satu sama lain, terutama dalam melaksanakan pengamanan di malam tahun baru ini, pastikan seluruh blok aman kondusif,” Jelas Gun Gun Gunawan.

Kakanwil juga menekankan kepada seluruh petugas jajaran Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Kaltim agar mengimplementasikan 3+1 (3 kunci pemasyarakatan maju) yaitu Deteksi Dini, Berantas Narkoba dan Sinergitas dengan Aparat Penegak Hukum dan Back To Basic.,

“Deteksi dini setiap risiko yang akan timbul, sehingga kejadian yang dapat mengganggu keamanan dapat diatasi dengan optimal,” Tegasnya.

Diakhir arahnya, Kakanwil berharap instruksinya dapat dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab, baik oleh Kepala Satuan Kerja, pejabat struktural dan Tim Penjagaan yang sedang bertugas, sehingga perayaan malam tahun baru 2024 dapat berlangsung dengan aman di seluruh UPT.,

“Tetap semangat, jaga kesehatan, dan tetap berdoa, semoga seluruh tugas kita dapat berjalan dengan aman dan kondusif tanpa kendala apapun,” Tutupnya.

Sementara itu, Kepala Divisi Pemasyarakatan (Heri Azhari) berharap seluruh petugas yang bertugas pada malam tahun baru ini dapat melakukan pengamanan penuh, khususnya pada setiap Blok-Blok.,

“Waspada lah selalu dan pastikan seluruh sarpras yang ada masih dalam keadaan baik, sehingga terhindar dari kejadian yang tidak kita inginkan,” tuturnya. (Red.Humas Kumham Kaltimtara/Supriyadi)